

collections

SISSI

FASHION

DOLCE VITA



fine living

Kollektionen für ein natürliches Zuhause.

Beautiful fabrics that turn houses into homes.





fine

living

Privates Wohnen mit höchsten Ansprüchen an Design, Qualität und Individualität – dafür sind »fine living«-Kollektionen gemacht.

fine gilt als der Tiroler Spezialist für gemütliche Wohnstoffe im modernen Landhausstil – eine Nische, in der wir uns zuhause fühlen! Das zeigen wir mit unseren drei neuen Kollektionen: **SISSI** greift tief in die Schatzkiste romantischer Landhauskollektionen mit handwerklich gearbeiteten Stoffen und vielen, fein ausgearbeiteten Motiven aus dem Garten. **FASHION** schafft einen Crossover zwischen Tradition und Moderne und beweist, wie wir traditionelle Qualitäten heute interpretieren. Und mit **DOLCE VITA** geben wir einen leichten Hang zum Luxus zu: Qualitäten, Musterungen und Farben zeigen, wie Stoffe bleibende Eindrücke hinterlassen.

Private living with the highest requirements in terms of design, quality and individuality – this is what fine living collections are all about.

fine is viewed as the Tyrolean expert for creating atmosphere with fabrics in modern country style. **SISSI** delves deep into the treasure trove of romantic country house-style collections with handcrafted fabrics and many finely-worked motifs themed from the garden. **FASHION** reveals a crossover between tradition and modernity; it explains how we interpret traditional qualities today. And with **DOLCE VITA** we give a nod to luxury: qualities, patterns and colours show how to make a stunning impression.

RECHTS | RIGHT
Kissen | Cushions:
Oben | Top: *Bouquet 049, Streiflein 058*
Mitte | Middle: *Sträußlein 049, Blümlein 058*
Unten | Bottom: *Valerie 049, Korfu 058*

LINKS UNTEN | BOTTOM LEFT
Kissen | Cushion: *Streiflein 029*

SISSI – Ein Sommer wie damals. Sommerfrische in den Bergen, klare Luft, eiskalte Bergseen, Wiesen mit abertausenden Blumen – Bilder, die **SISSI** inspirieren. Romantisch, anmutig und fein sind die Motive: Knospen, Blüten, Ranken, Sträuße kombiniert mit Unis, einem Karo, Rauten, Punkten und Streifen. Neben Qualitäten in Leinen-, Viskose- und Baumwollmischungen finden sich ein Taftstreifen, ein Damast, ein Chenille. Die fünf Farbthemen sind Rot-Natur, Gelb-Grau, Braun-Pastellrosa, ein kräftiges Blau und Pistazie-Natur.

fine living SISSI

SISSI – A summer like it was then. The freshness of summer in the mountains, clear air, meadows with thousands of flowers – images that inspire **SISSI**. The motifs are romantic, graceful and fine: Buds, blooms, vines, bouquets combined with solid colours, a check, diamonds, dots and stripes. Besides qualities in linen, viscose and cotton blends of heavy and flowing to semi-transparent and light, you will find a taffeta strip, a damask, a chenille. The five color themes are natural red, yellow grey, brown and pastel pink, natural pistachio and a powerful blue.





RECHTS OBEN | TOP RIGHT
Sessel | Armchair: *Max 049*
Kissen | Cushion: *Valerie 049*

RECHTS MITTE | MIDDLE RIGHT
Vorhang | Curtain: *Hedy 058*
Bettdecke | Bedspread: *Korfu 059*
Kissen | Cushions: *Streiflein 059, Sträußlein 059, Korfu 059*

RECHTS UNTEN | BOTTOM RIGHT
Kissen | Cushions: *Streiflein 058, Blümlein 058, Valerie 049, Nora 049*
Vorhang | Curtain: *Madeira 049*



LINKS | LEFT

Kissen | Cushions:
Bouquet 059, Korfu 059
Decke | Blanket: *Max 059*
Sofa | Sofa: *Harmony 072*
Vorhang | Curtain:
Bouquet 059 + Lara 010





Vorhänge | Curtains:
Bouquet 039, Leonora 039
Tischset | Place mat:
Madeira 029

RECHTS | RIGHT
Sofa | Sofa: *Hillbilly 401*
Kissen | Cushions: *Alpine Fashion 149,*
Naomi 049

LINKS UNTEN | BOTTOM LEFT
Sessel | Armchair: *Gisele 042*
Kissen | Cushions: *Leni 149*

FASHION – Mode für den Wohnraum. Loden und Flanell sind traditionelle Stoffe im alpinen Raum. Heute tauchen sie in der Mode und im Interior Design wieder auf. Vom kleinen Vichy-Karo bis hin zum neu interpretierten Schottenkaro – viele Varianten finden sich in dieser Kollektion, ergänzt durch ein gestepptes, wattiertes Kunstleder mit passendem Uni. In sieben Farbwelten zeigen wir die Kombinationen Dunkelblau-Braun, Dunkelblau-Grün, Braun-Rot, Natur, Pink-Grau, Rot-Grün und Rot-Natur. Passend zu den Stoffen von **FASHION** gibt es wieder eine aufwändig verarbeitete Kissenkollektion, die mit ihrem alpinen, zeitgeistigen Charme im Handumdrehen tolle Effekte in jedem Raum erzielt.

fine living FASHION

FASHION – Fashion for the living room. Loden and flannel are traditional fabrics in the Alps. Today you can find them both in fashion and in interior design. This collection comprises checks in many variations: from small Vichy checks to fashionable tartans. It is complemented by a padded and quilted artificial leather with matching solid colour artificial leather. The shade themes are dark blue-brown, dark blue-green, brown-red, natural, pink-grey, red-green, red-natural. To match the **FASHION** materials, there is again a lavishly-finished collection of cushions that can instantly create great effects in every room with its spirited Alpine charm.





OBEN | TOP
Decke | Blanket: *En Moda 049, Gisele 040*
Kissen | Cushions: *Leni 149, Kathy 159, Catwalk 019, Vogue 018, Naomi 049*

UNTEN | BOTTOM
Kissen | Cushions: *Leni 159, Catwalk 049*



OBEN | TOP
Sessel | Armchairs: *Vogue 079*

UNTEN | BOTTOM
Sessel | Armchair: *Gisele 072*
Kissen | Cushions: *Alpine Fashion 179, En Moda 079*



RECHTS | RIGHT
Hocker | Cube seats: *Leonardo 040,*
Rossini 049, Verdi 041

LINKS UNTEN | BOTTOM LEFT
Kissen | Cushions: *Portofino 049,*
Verdi 041, Onda 040

DOLCE VITA – Ein Fest für die Augen. Und für die Hände. Wertvolle Stoffe mit Mut zum Luxus: von Hand bedruckt, mit Ornamenten reich bestickt, als Fil Coupé gewebt, ein aufwändiger Karo-Jacquard-Velours, Streifen und mehr. Passend dazu Farbspiele, die viele Sinne ansprechen: Mandeln, Honig und Crème; frisches Grün mit Natur, ein Hauch Gold; kräftiges Rot mit Holzttönen und Wiesengrün; Schokoladebraun mit Orange und Natur; Enzianblau und Edelweiß.

fine living **DOLCE VITA**

DOLCE VITA – A treat for the eyes. As well as for the hands. High-quality fabrics with a bold claim to luxury: hand-printed, richly-embroidered with ornamentation, woven as fil coupé. A lavish check Jacquard velour, with stripes and more. Shade effects that appeal to many senses: almonds, honey and cream, fresh green and natural, a hint of gold, a strong red with wooden tones and meadow green; chocolate, orange and natural; gentian blue and edelweiss.





LINKS OBEN | TOP LEFT
Vorhang | Curtain: *Primavera 029*
Sessel | Armchair: *Leonardo 070*
Kissen | Cushions: *Primavera 029, Paradiso 019*

LINKS UNTEN | BOTTOM LEFT
Kissen | Cushions: *Leonardo 070, Sole Mio 029, Rossini 079*
Vorhang | Curtain: *Amalfi 018*

RECHTS | RIGHT
Vorhang | Curtain: *Primavera 039*
Hocker | Cube seats: *Verdi 030*
Kissen | Cushions: *Sole Mio 039, Primavera 039*





OBEN | TOP
Kissen | Cushion: *Sole Mio 059*

UNTEN | BOTTOM
Sessel | Armchair: *Leonardo 050*



Kissen | **Cushion Alpine Fashion 179**
50 × 50 cm



Kissen | **Cushion Alpine Fashion 149**
50 × 50 cm



Kissen | **Cushion Leni 149**
45 × 45 cm



Kissen | **Cushion Leni 159**
45 × 45 cm



Kissen | **Cushion Leni 179**
45 × 45 cm



Kissen | **Cushion Sweet Heart 149**
45 × 45 cm



Kissen | **Cushion Sweet Heart 179**
45 × 45 cm



Kissen | **Cushion Kathy 159**
55 × 40 cm

fine

TEXTILVERLAG GMBH

Gewerbepark Süd 2
6068 Mils, Austria
Tel. +43/(0)5223-55955-0
Fax +43/(0)5223-55955-22
info@fine.at
www.fine.at



It's only fine with fine.